
2025.1担当ミーティング 
あいら 
 
例のミーティング以降ほんまに全員に案内送っている。 
あいらは今まで通り個人LINEでいきたい。 
 
 
案内漏れがないのは良いが... 
やってみないと、メリット・デメリットが見えてこないかも。 
商品がキャストである以上、 
公式だと機械的なところが気持ち悪いかも。 
 
 
【意見】 
①距離が遠く感じる 
 
↑今後はこれ以外の意見のみ受け付けます 
↑了解です 
 
 
４月　金土メイン　平日はお客さん予定ある時のみ 
３月くらいからそのペースに少しずつ移行 
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